
Pièces 5 Pièces

Superficie 141 m²

Référence V2739CO

Prix 990 000 €

St-Paul-de-Vence
Maison à vendre (06570)
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Idéalement  située  sur  les  hauteurs  résidentielles  et  au  calme  de

Saint-Paul-de-Vence, dans un quartier prisé, cette charmante maison partiellement

en  pierres  d'environ  141  m²  offre  une  vue  dégagée  jusqu'à  la  mer  et  le  Cap

d'Antibes, avec une exposition Sud-Est et Sud-Ouest optimale. Elle dispose d'une

piscine à débordement, d'un bassin à remous et d'un pool-house. Le rez-de-jardin

supérieur accueille les espaces de vie : un lumineux séjour avec cheminée, ouvert

sur la terrasse et le jardin, une cuisine pouvant être facilement ouverte sur le séjour,

ainsi qu'une chambre parentale, dressing et ...

Ideally  situated  in  the  quiet,  residential  heights  of  Saint-Paul-de-Vence,  in  a

sought-after  neighborhood,  this  charming,  partially  stone-built  house  of  approx.

141 m² offers unobstructed views all  the way to the sea and Cap d'Antibes,  with

optimal  southeast  and  southwest  exposure.  It  features  an  infinity  pool,  whirlpool

and pool house.The upper garden level houses the living areas: a bright living room

with  fireplace,  opening  onto  the  terrace  and  garden,  a  kitchen  that  can  easily  be

opened  onto  the  living  room,  as  well  as  a  master  bedroom,  dressing  room  and

shower room. On the first floor, a ...

JOHN TAYLOR SAINT PAUL DE VENCE

ROUTE DE SAINT PAUL - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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